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Aos cinco dias do mês de novembro do ano dois mil e dezenove, o Colegiado do Programa de1
Pós-Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se ordinariamente, com início às2
dezesseis horas, na sala 203, bloco BC II, sob a presidência do professor Dorivaldo Alves3
Salustiano (Presidente do Colegiado PPGEd). Estiveram presentes os seguintes membros do4
Colegiado: Niédja Maria Ferreira de Lima (Vice-coordenadora do Programa), Melânia5
Mendonça Rodrigues (Representante da linha 1), Roziane Marinho (Representante da linha6
2) e Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas (representante dos técnicos administrativos). O7
presidente da mesa, Dorivaldo Alves Salustiano, observando a existência de quórum, iniciou8
a reunião com a leitura da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO DA9
PAUTA: O presidente do Colegiado, professor Dorivaldo Alves Salustiano sugeriu o10
acréscimo de um item como ponto de pauta: 4.1 Situação das alunas com atraso no prazo para11
qualificação, após ajustes, a pauta foi aprovada por unanimidade, com 04 (quatro) votos a12
favor. 2. INFORMES: 2.1. O professor Dorivaldo iniciou sua fala acerca da partipação dos13
membros do programa na ANPED. O PPGEd teve o acréscimo dois pareceristas Ad Hoc do14
PPGEd na ANPED, Professora Andréia Ferreira da Silva e professora Fernanda de Lourdes15
Almeida Leal, e Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas participou do Encontro das16
secretárias. Acerca do processo avaliativo foi informado que os livros autorais serão avaliados17
pela CAPES na avaliação dos Programas de Pós-graduação e que os capítulos de livro terão18
uma pontuação fixa. O tempo máximo para conclusão do curso pelos alunos bolsistas poderá19
ser extendido até os trinta meses. O professor Dorivaldo informou que a plataforma para20
inscrição no Processo seletivo está em fase final de produção. O professor Dorivaldo21
informou que a PRPG encaminhou a Auto-avaliação institucional da Pós-graduação, sendo22
necessário o encaminhamento que o Programa encaminhe sua Auto-avaliação. 3. ORDEM23
DO DIA: 3.1 Homologação do edital do processo seletivo PPGEd 2020. A professora Ana24
Dorziat apresentou o texto do Edital do Processo Seletivo 2020 e as alterações sugeridas pela25
Pro-reitoria de Pós-graduação. O Edital do processo seletvo 2020 com o teor e alterações26
apresentadas foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 3.2 Processo27
nº 23096.015215/19-54 em que o discente Geovânio Lima Batista solicita emissão de diploma.28
O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo ao Colegiado, estando o29
mesmo com todos os documentos necessários para a emissão do diploma do mestrando:30
Geovânio Lima Batista, a defesa do mestrando foi homologada pelo Colegiado e o processo31
de emissão de diploma foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 3.332
Requerimento de constituição de banca de qualificação da discente Fabiana Maria dos Santos33
Souza, Título: “UMA PROPOSTA DE USO DA GAMIFICAÇÃO COMO RECURSO34
DIDÁTICO PARA CONTRIBUIR COM A APRENDIZAGEM ATRAVÉS DAS REDES35
SOCIAIS”, Banca: Luciênio de Macedo Texeira (Orientador/Presidente), Fabiana Ramos -36
membro interno (PPGED/UFCG), Marcelo Alves Barros - membro externo (UFCG), data:37
vinte e nove de novembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, contendo todos os38
documentos necessários. O agendamento da banca de qualificação foi aprovado por39
unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 3.4 Requerimento de defesa de dissertação da40
discente Inácia Roselli de Queiroz Farias. A professora Melânia solicitou que a banca seja41
realizada em vinte e seis de novembro de dois mil e dezenove em virtude da impossibilidade42
de uma data compatível para todos os membros da banca, Título: “PACTO NACIONAL43
PELA ALFABETIZAÇÃO NA IDADE CERTA (PNAIC): CONCEPÇÕES44



ESTRUTURANTES”, Banca: Melânia Mendonça Rodrigues (Orientadora/Presidente), Maria45
do Socorro Silva - membro interno (PPGED/UFCG), Denise Xavier Torres - membro externo46
(CDSA/UFCG), data: vinte e seis de novembro, às quatorze horas,contendo todos os47
documentos necessários. O agendamento da banca de defesa foi aprovado por unamimidade48
com 04 (quatro) votos a favor. 3.5 Requerimento de defesa de dissertação da discente Elaine49
Tayse de Sousa. Título: “AS INTERAÇÕES DOS BEBÊS NA CRECHE: O QUE ELES50
FAZEM E DIZEM?”, Banca: Kátia Patrício Benevides Campos (Orientadora/Presidente),51
Silvia Roberta Mota Rocha - membro interno (PPGED/UFCG), Ana Luísa Nogueira de52
Amorim - membro externo (DHP/UFPB), data: doze de dezembro de dois mil e dezenove, às53
quatorze horas, contendo todos os documentos necessários. O agendamento da banca de54
defesa foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 3.6 Processo nº55
23096.012494/19-65 em que Suedy Maria Antas de Sousa solicita reconhecimento do56
diploma. A relatora do processo, professora Roziane, apresentou o processo e foi identificado,57
em consulta ao Pró-reitor de Pós-graduação professor Benemar Alencar de Souza, com base58
na documentação inserida e, na legislação que rege a solicitação do processo, a professora59
Roziane emitiu parecer indicando que fosse constituída uma banca examinadora que avaliará60
o mérito do trabalho e da referida solicitação. O parecer da relatora foi aprovado por61
unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 4.1 Situação das alunas com atraso no prazo62
para qualificação. O professor Dorivaldo informou que as mestrandas com atráso no prazo63
para qualificar são Tássia Regina Azevedo e Souza, Gabrielle de Lima Sousa e Germana Silva64
de Oliveira. O trabalho da mestranda Gabrielle encontra-se com texto apto a ser submetido a65
qualificação, já a mestranda Germana está com um problema de nota em uma das disciplinas66
cursada e a aluna Tássia foi sugerido que se tentasse um esforço no sentido de concluir o67
trabalho a ser apresentado na qualificação até a segunda semana de Dezembro. A reunião se68
encerrou às 16h24min. Eu, DYANNE DÉBORAH SILVA DA COSTA FREITAS, Técnica69
em secretariado do Programa de Pós-Graduação em Educação, Matrícula SIAPE 1352193,70
redigi a presente ata, a qual lida e aprovada, recebe as assinaturas dos membros presentes na71
ocasião de sua aprovação. Campina Grande, 07 de dezembro de 2020.72

Nº MEMBROS ASSINATURAS

1.
Antônio Lisboa Leitão de Souza

(Coordenador do Programa)

2.
Andreia Ferreira da Silva

(Representante da linha 1)

3.
Roziane Marinho Ribeiro

(Representante da linha 2)

4.
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas

(Representante dos técnicos administrativos)



5.

Letícia Cassiano Pinheiro

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

6.

Samara Kelly Macedo de Azevedo

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

7.
Jonas Rodrigues da Silva

(Representante dos alunos)


